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Requerimento nº 205/10 
    

 

MÁRCIO AP. MARTINS e RICARDO PINHEIRO 
SANTANA 

 

REQUER INFORMAÇÕES DA SABESP COM 
RELAÇÃO AOS CANOS DE FERROS 
EXISTENTES NAS LIGAÇÕES DO NOSSO 
MUNICÍPIO 
 

Para o bom desempenho do papel 
fiscalizador da Câmara Municipal de Assis, conforme preceitua o artigo 3º, 
do Regimento Interno da Câmara Municipal de Assis, este Vereador deve 
ser informado sobre todos os assuntos que são de interesse comum da 
sociedade assisense. 

 

À vista do exposto, requeremos à Mesa, 
ouvido o Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao 
Senhor José Roberto Bezson, DD. Gerente Divisional da SABESP, 
solicitando que Vossa Senhoria, preste a esta Casa de Leis, as seguintes 
informações: 

 

a)- Quantos quilômetros de canos de 
ferros ainda existem nas ligações do 
nosso Município? 

b)- Será executada a troca desses canos 
de forro por canos mais novos? 

c)- Se positivo, qual é a previsão para 
que isso ocorra? 

d)- Qual o custo estimado da obra total? 

e)- Se negativo, justificar 

SALA DAS SESSÕES, em 28 de junho de 2010. 
 
 
 
 
 
 

MÁRCIO AP. MARTINS – Márcio 
Veterinário 

Vereador – DEM 
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